

Patrick Thull à l'école de l'administration

by La Tribune - mercredi, juin 06, 2007

<https://www.correspondances.fr/patrick-thulla-lecole-de-ladministration/>

Directeur de l'Institut régional d'administration depuis trois ans, Patrick Thull, 61 ans, savoure les joies d'une existence professionnelle enfin sereine: élaboration de coopérations internationales entre hauts fonctionnaires, cours de sciences politiques et rédaction assidue d'ouvrages régionalistes, de biographies de personnalités lorraines et d'essais. Successivement directeur de cabinet d'Alain Carignon et directeur général des services de Grenoble à la fin des années 80, puis directeur général des services du conseil régional de Lorraine, cet énarque natif de Metz pose sur sa région et sur sa ville un regard d'érudit malicieux, grand connaisseur de l'administration et de ses rouages.